

Die Fraktionen befürworten eine Änderung der Straßenbezeichnung Jakob-Lebel-Weg und Rambourweg. Einerseits weil es sich bei Jakob Lebel um eine relativ unbekannte Apfelsorte handelt und man beim Rambourweg das Problem der Verständlichkeit befürchtet. Daher wird eine Benennung nach dem Elstar und Rosenapfel favorisiert.

Hinsichtlich der Verständlichkeit wird von Frau Wiens auch die Benennung der Bellefleurstraße in Frage gestellt.

Es wird anschließend eine straßenweise Abstimmung vorgenommen:

Straße 1: Otto-Hahn-Straße

**Beschluss: einstimmig**

**13 Ja-Stimmen**

Straße 2: Elstarweg statt Jakob-Lebel-Weg

**Beschluss: einstimmig**

**13 Ja-Stimmen**

Straße 3: Boskoopweg

**Beschluss: einstimmig**

**13 Ja-Stimmen**

Straße 4: Gravensteinerstraße

**Beschluss: einstimmig**

**13 Ja-Stimmen**

Straße 5: Bellefleurstraße

**Beschluss: mehrheitlich**

**10 Ja-Stimmen 3 Nein-Stimmen**

Straße 6: Rosenapfelweg statt Rambourweg

**Beschluss: einstimmig**

**13 Ja-Stimmen**